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Résumé

Tlemcen ville d’art et d’histoire ne dispose pas d’une structure ludique dédié aux
enfants pour leurs permettre de se divertir tout en se cultivant, de ce principe un centre
de loisirs et de sport symbole de I’importance accordé aux jeunes générations répond a
ce déficit urbain, et permettant d’encourager la nouvelle génération a se cultiver tout en
s’amusant.

La conception de ce type de batiment nécessite des connaissances artistiques et
esthétiques impliquant la mise en place d’un design spéciale ainsi que de nombreuses
installations amusantes afin d’assurer aux enfants confort, sécurité et plaisir.

Mots clés : loisir, sport, , art, esthétique, Tlemcen .

Abstract

Tlemcen city of art and history does not have a fun structure dedicated to children
to allow them to have fun while cultivating themselves, from this principle a leisure and
sports center symbol of the importance given to young generations responds to this
urban deficit, and encourages the new generation to learn while having fun.

The design of this type of building requires artistic and aesthetic knowledge involving
the implementation of a special design as well as many fun facilities to ensure comfort,
safety and fun for children.

Keywords: leisure, sport, art, aesthetics, Tlemcen.
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